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平成２８年度行政改革推進懇話会議事録 

 

１ 開催日時  平成２８年７月２８日（木）１６：００～１６：５０ 

 

２ 開催場所  応接会議室 

 

３ 出 席 者  委員９名（秦委員、戸田委員、染谷委員、小野委員、井上委員、篠原委

員、髙橋委員、神野委員、田坂委員） 

        市長 

        事務局３名（総合政策課 亀井、上野、小島） 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 会議内容  （１）開会 

（２）市長挨拶 

        （３）委嘱状交付 

        （４）自己紹介 

        （５）会長、副会長選出 

（６）会長、副会長挨拶 

        （７）会議の公開・非公開の決定 

        （８）新居浜市行政改革大綱２０１６について 

        （９）その他 

 

６ 議事録 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

市長 

それでは、定刻がまいりましたので、平成２８年度新居浜市行政改革推進

懇話会を始めさせていただきます。 

本日は、お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうございます。私は、

総合政策課の亀井でございます。新居浜市行政改革推進懇話会の議長は、会

長が務めることとなっておりますが、本日は、新しい委員による初めての会

議でございますので、会長が選出されるまでの間、会次第に従い、進行をさ

せていただきますのでよろしくお願いします。 

 

それでは、開会にあたりまして、石川市長がご挨拶を申し上げます。 

 

本日は、平成２８年度「行政改革推進懇話会」の開催にあたりまして、大
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事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

変お忙しい中、また、大変暑い中、ご出席頂き心からお礼申し上げます。ま

た。懇話会委員に快くご就任いただきましたこと、重ねてお礼申しあげます。 

行政改革は行政にとって、最も重要の取り組みであり、本市では、「権限」

「財源」「人間」の三ゲンの強化を改革の視点とし、「市民の笑顔輝く

市役所づくり」を改革の目的とした、「行政改革大綱２０１６」を策定し

ております。本日、ご出席いただいた委員の皆様方の中にも、「行政改革大

綱２０１６」策定の際に、ご尽力いただいた方が、多数再任されております

ことを、改めて感謝申し上げます。 

本日は、「行政改革大綱２０１６」の平成２８年度の取組計画等につきま

して、事務局よりご報告いたしますので、委員の皆様方には、これまでのご

経験や市民のお立場からの、ご意見、ご助言を賜りたいと考えております。 

皆様におかれましては、大変お忙しい中とは存じますが、どうかよろしく

お願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

続きまして、委員の委嘱状の交付を行います。委員を代表して、神野委員

さんに前にお越しいただきたいと存じます。他の委員さんには、事前に配布

させていただいておりますので、ご了承いただきたいと存じます。 

  

＜委嘱状の交付＞ 

 

続きまして、新委員になられて、本日が第１回目の懇話会となりますので、

委員さんに自己紹介を簡単にお願いしたいと思います。 

神野委員さんから反時計回りでお願いいたします。 

 

＜自己紹介＞ 

 

委員の皆様、ありがとうございました。本日、新居浜市ＰＴＡ連合会の藤

田委員さんは、所用のため欠席となっておりますので、ご紹介しておきます。 

また、新居浜市女性連合会協議会の池田委員さん、新居浜地区労働者福祉

協議会の伊藤委員さんは、まだお見えになっていないようです。 

委員の皆様には、平成２８年６月１日から平成３０年５月３１日までの２

年間、新居浜市行政改革推進懇話会委員としてご協力いただくことになりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 続きまして、事務局の紹介をさせていただきます。 

＜亀井課長、上野主幹、小島副課長自己紹介＞ 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

秦委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、会長・副会長の選出に移りたいと存じます。「新居浜市行政

改革推進懇話会設置要綱第３条第３項」で、会長、副会長は委員の互選によ

り選任すると規定されております。 

それでは、会長・副会長を選出していただきたいと思いますが、どなたか

ご推薦等ございましたら、お願いいたします。 

 

＜選出の審議＞ 

 

事務局に案はありませんか。 

 

事務局案といたしましては、会長に商工会議所の神野委員さん、副会長に

は、連合自治会の秦委員さんにお引き受け願えたらと思っております。 

 

事務局案では、会長に神野委員さん、副会長に秦委員さんにとの提案があ

りましたが、他にご意見はありませんか。 

 

異議なし 

 

それでは、会長を神野委員さんに、副会長を秦委員さんにお引き受けいた

だけたらと思います。よろしくお願いします。 

神野会長、秦副会長には、会長、副会長席に移動をお願いしたします。 

 

   ＜会長・副会長は所定の席に移動＞ 

 

ここで会長に選出されました神野委員さん、副会長に選出されました秦委

員さんに、それぞれご挨拶を賜りたいと存じます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 会長にということで選出いただきましたが、委員の皆様のご協力をいただ

きまして務めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 ご案内のように当懇話会に与えられました任務は「行政改革の推進」でご

ざいまして、新居浜市が多様な市民要望を達成するための事務事業を実施し

ていく上で、大変重要な課題であると改めて認識している次第であります。 

 また、平成２８年度から新たにスタートしております、行政改革大綱２０

１６におきまして、行政改革の目的に掲げられております「市民の笑顔輝く

市役所づくり」に向けまして、皆様のご協力をいただきながら、新居浜市の
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副会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

染谷委員 

行政改革の推進に資するよう、会を進めていきたいと考えておりますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

懇話会の副会長を務めさせていただくことになりました、連合自治会の

秦でございます。 

 神野会長を補佐しながら、新居浜市の行政改革の推進に少しでも協力

し、前へ進めるようにしていきたいと考えておりますので、よろしくお願

いいたします。 

 

ありがとうございました。 

ここで、市長は次の公務のためここで退席させていただきます。 

 

＜市長退席＞ 

 

それでは、ここからの進行は、神野会長にお願いしたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

 

それでは、会を始める前に委員の皆様にお諮りしたい件があるのですが、

新居浜市では、審議会等の会議は、原則、公開となっております。この懇話

会を公開してよいかどうかお諮りしたいのですが、この懇話会を公開にする

ことにご異議ございませんでしょうか。 

 

 異議なし 

 

ご異議ございませんようですので、新居浜市行政改革推進懇話会は公開す

ることといたします。 

それでは、新居浜市行政改革大綱２０１６について、事務局から報告をお

願いします。 

  

「新居浜市行政改革大綱２０１６について」 

パワーポイントを使い説明 

 

ただいま、事務局より、「行政改革大綱２０１６」について説明がありま

したが、何かご意見、ご質問等はありませんでしょうか。 

  

消費税の増税が見送られたが、市の財政面に影響はあるのか。 
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事務局 

 

 

 

高橋委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秦委員 

 

事務局 

 

 

秦委員 

 

会長 

 

 

来年の事業にたちまち影響があるということはありませんが、３カ年・５

か年といった長期的な計画については、若干の修正を行っていく必要があり

ます。 

 

債権の回収について、差押件数が増えているが理由は。 

 

債権管理対策室を設置し、保育料等の税以外の債権についても、公平性を

保つため、滞納をすれば速やかに差押えを行うなど制度の厳格化を図って対

応しています。 

 

初年度ということで、中々意見も出づらかったようですが、次回には、た

くさんの意見をいただければと思います。他にないようでしたら、事務局の

方から何かありますか。 

 

本日、皆様からいただいた貴重なご意見は、行政事務改善検討委員会及び

行政改革推進委員会に報告させていただくとともに、各担当課に伝えて、今

年度の取組に反映させてまいりたいと考えております。 

今回は、策定して初年度ということもあり、計画も進んでいない中での会

となりましたが、今後も定期的にチェックしながら、最終年度の目標達成に

向けて取り組んでまいります。 

また、本日以降、何かお気づきの点等あれば、遠慮なくご連絡いただけれ

ば、担当課にも伝えて進めてまいります。 

次回の開催は、来年度の７月頃を予定しております。平成２８年度の進捗

状況について、ご報告させていただき、ご審議をお願いしたいと考えており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

半年での実績はチェックできるのか。 

 

今年は計画の１年目ということで、半年経過時点での進捗状況を調査する

予定としております。 

 

それを目に見える形で開示してもらいたい。 

 

他にないようでしたら、本日の会議をこれにて終了いたします。長時間の

ご協議ありがとうございました。 
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